
Protokoll 
Datum 02.05.2024 

Beginn 18:00 

Ende 19:30 

Anwesenheit 
Franziska A. Nina S. Jessica B. Marie E. Ilja F. 

x     x  x  x      x 

Anton S. Simon G. Maya H. Susan M. Christopher O. 

 x    x   x x   x   

Irene P. Max R. Jacob M.  Judith C. Moritz R. 
 x   x    x   x   x 

Andre S. Jean-Marc S. Finn S. Philipp N. Thilo D. 

x   x   x   x   x   

Cosmo H.  Joel K.  Antonia 
 Schriftführer:in: Finn 

 x    x    x   

Gäste / Interessierte 
 Tessa  Markus  Tim     

Tagesordnung Beschlüsse / To-Do's 

1 

Protokoll 

Das Protokoll vom 12.04. wird ohne Änderungen einstimmig 
angenommen. 

 

2 

Ausschüsse 

Franzi, Marie, Jessica, Anton informieren über verschiedene 
Ausschüsse (FSK, Fachbereichsrat, Studienausschuss). 

- Zukünftig können Bierbänke/-tische und andere 
Sachen für Feiern aus Lager des AStA‘s ausgeliehen 
werden 

- Grillabende und andere Veranstaltungen können über 
den AStA finanziert werden 

 Die Finanzierungsmöglichkeiten über den AStA können 
zukünftig besser genutzt werden 

- Nächste Sitzung findet am 08.05. in Witzenhausen statt 
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Recap Tag der Erde / Wissensstraße 

Tag der Erde: 
- Die Platzierung unseres Standes am Tag der Erde war 

suboptimal 
- Resonanz auf Mitmach- und Modellaktionen war 

überwiegend positiv 
- Standgestaltung und Aktionen sollten sich beim 

nächsten Mal auch an Erwachsene richten, nicht nur an 
Kinder 

- Robin Kreuz will die Ausstellungen auch für 
MINTmachwoche 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Wissensstraße: 
Das Ziel, die Fachschaft auf den Fachschaftsrat aufmerksam zu 
machen, wurde nur unzureichend erreicht. Die Zielgruppe 
(Studierende unserer Studiengänge) kam kaum zu unserem 
Stand. Die Reproduktion des Brunnenmodells vom Tag der 
Erde war relativ aufwändig. Bei zukünftigen Teilnahmen kann 
der Aufwand für Vorbereitung minimiert werden. 
Alternativ zur Wissensstraße kann die Präsenz bei anderen 
Anlässen (Campusfest, Veranstaltungen mit Schüler:innen wie 
bspw. MINTmachwoche) möglicherweise sinnvoller sein. 

Im FSK-Ausschuss soll 
diskutiert werden, ob es 
sinnvoll sein könnte, die 
Aktion zur Wissensstraße 
insgesamt auf das 
Campusfest zu verschieben 
(FSK-Vertreter, aktuell 
Anton, Simon) 
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Sommerfest AK 

AK-Gründung: Marie, Andre, Thilo, Finn, Markus 
Chris berät zu Finanziellem.  

Schnell kümmern um Bierpilz 
und Kühlwagen! (AK 
Sommerfest) 
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Regelungstechnik 

- Gespräch mit Prof. Laner und Prof. Sommer 
(Studiendekan) über den Befragungsbogen 

- Inhalte aus dem Modulhandbuch finden sich nicht in 
den Vorlesungen wieder 

- Generell wird Modulhandbuch nicht eingehalten 
- Prof. Laner und Prof. Sommer sprechen mit 

Modulverantwortlichem 
- Positives Feedback der Professoren zu unseren 

Anliegen 
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Hochschulwahlen 

Min. 12 Leute müssen auf die Liste für die Hochschulwahlen für 
WiSe24/25 und SoSe25. Aktuell gemeldet: Marie, Chris, Jean-
Marc, Anton, Joel, Finn, Simon, Cosmo 

Liste muss bis 30.05. 
abgegeben werden 
(Fachschaftsvorsitzende, 
aktuell Franzi, Marie) 
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Hoodies 

- Bei der Hoodie-Bestellung wurden Pullover in anderen 
Größen abgeholt, als verbindlich bestellt wurden. 

- Größen der neuen Pullover fallen völlig anders aus, 
obwohl seitens der Firma anders angegeben. 
Beflockung ist im Einzelfall nach einmal Waschen 
abgegangen. 

- Zukünftige Pullover immer nur mit Probeexemplar! 

Bei Cantana (Pulloverfirma) 
melden und Ersatz für den 
kaputten Pullover fordern 
(Franzi) 
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Sonstiges 

Spülmaschine 
Laut Fr. Rauthe (Sekritariat Dekanat) sollen wir eine neue 
kaufen. 
Über Bauabteilung kaufen, damit die auch repariert wird. 
Neu kaufen, da wir auf Kurzprogramm bei Feiern im 
Fachschaftsraum angewiesen sind. 
 
Abstimmung: Neue Spülmaschine kaufen? 
Keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen, 
einstimmig angenommen!  

Franzi, Finn kümmern sich 
um neue Spülmaschine und 
fragen wegen professioneller 
Reinigung der Stühle 
 
 
 
 
IT-Beauftragte:r (aktuell 
Cosmo) erinnert FSR an 



 
Schlüsselantrag 
Gegenzeichnen bei Schlüsselanträgen macht ab sofort Fr. 
Rauthe. Die Fachschaft ist dazu nicht weiter befugt! 
 
Mails und Schaukasten 
Alle Fachschaftsmitglieder sollen in die Mails reingucken. Das 
ist kein Tutorenjob. Unbearbeitete Emails bitte immer als 
ungelesen markieren. 
Gleiches gilt bei dem Schaukasten. 
 
VETA in Stuttgart 
Anton berichtet über VETA. 
Anregungen: WhatsApp-Community, Credits für 
Fachschaftsarbeit, Anwerben von neuen FSR-Mitgliedern durch 
Präsenz in den ersten Lehrveranstaltungen zusätzlich zur 
Studieneinführung und durch Plakatieren. 
Nächste VETA findet in Dresden statt, es können zwei bis drei 
Personen mit. 

Schlüsselantragsverlängerun
g 
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Termine 

Absolventenfeier 
Findet am 16.05. statt, wir brauchen Helfer:innen. Listen zum 
Eintragen werden bereitgestellt. 
Helfertreffen ist am 08.05. um 18:00 Uhr 
 
Termin für nächstes FS-Treffen 
Ab sofort finden die Treffen am Mittwoch statt. 
Nächstes Fachschaftstreffen ist am 29.05. 18:00 Uhr. 

 

 


